

納涼祭
江戸川まつり

北朝鮮

江戸川病院院長 新村ヨシオ



サギソウ (関看護部長撮影)

北朝鮮は最近、世界の政治情勢の中心になっているが、四面楚歌になっている。世界の強国の介入を無視し、自国の主張を通そうとしている。冷戦時代は東西の政治圏に分かれ二極化していたので理解し易かったが、ベルリンの壁の崩壊以来、均衡が破れてから世界は流動化した。すなわち、共産主義が消滅し、資本主義に変革されていった。東欧にて内戦が勃発し、多数の人が死んだ。ソビエト連邦が解体され、分国が独立国家となって自由主義の下で、それぞれの道を進んでいった。現在ではロシアが中心となって東欧はまとめられているように感じるが、経済的、軍事的にはロシアが支配している。中華人民共和国も自由化して、資本主義を導入し、表面上は統治されている。しかし、東側の一国であったのに、北朝鮮は強国のロシアや中国の指導や注告を無視して、独自路線を突っ走っている。

北朝鮮は共産主義を貫き、金正恩の先軍政治の下で行動している。北朝鮮なりの愛国心や独立心で国家建設を実現しようと努力してい

るとも考えられる。統一の手段として軍事国家を構築しようと叔父や兄弟までも抹殺して、恐怖を与え求心力を得ている。手段を選ばず、国家で偽ドル札を作り、覚醒剤を密輸したりと資金調達している。当然貿易などで正当な利益も得ていると思うが、軍事費に消えていくのであろう。軍を充実させるには武器が必要であり、製造したり輸入するので高額である。北朝鮮には産業がないので、資源の販売しかないと思うが、それにしてもどのように資金を確保しているのか。勘繰るに、大国の支援があったと思う。それは長年の積み重ねであり、最近に始まったものではない。一朝一夕に軍事国にはなれないと思われるので、大国からの技術の供与もあり、学習し吸収して独自で武器を開発できたのであろう。

北朝鮮は抗日ゲリラ闘争を指導した金日成氏が国家主席になり、独立思想も啓蒙され世襲されて、金正恩党委員長に継承されてきたようだ。独裁者が国を統制する手段として軍政を布くことは、歴史を学べば当然の帰結なのだが。先軍政治は成功した例はない。当事者は最善の選択と考え、退路を断って前進しているのであろう。軍事力を強化しても世界は認めないと思うが、当事者は何とか自分達に目を向けさせようと武器を開発し、ミサイルや核爆弾を製造し、発射したり、実験して世界を震撼させ注意を惹きつけている。その費用は莫大であろうし、国民の生活はいかがなものか心配ではある。国連でも経済的制裁を強化することで、資金を凍結させようと深刻になっている。それにしても国連の権威に無力さを感じる。核兵器を持つことで、何の繁栄になるのか。

北朝鮮は何のためにミサイルや核実験しているのか。核保有国として認めさせることも目的のひとつであると聴くが、もしそのことだけで、制裁を受けても製造する必要があるのか。独立は良いが、世界から締め出されては、国の存続も危うくなるであろう。核保有国になれたとして、どんな国益があるのか。民主主義は世界共通であるし、やはり軍事技術を工業に活用したり、経済を発展させることが大切のように思える。優秀な民族なのに、何故自滅的な方向に進むのか。ミサイル発射、核実験の度に追加制裁や警告をうけているのに、無視し挑発を続けている。ただ心配なのは窮鼠猫を噛むことになり、戦争になることである。北朝鮮の冷静な判断を求めたいが、若い君主が世界を相手に駆け引きして、引っ込みがつかぬのか。自暴自棄になって核のボタンを押しはしまいか。軍事力を行使して、アジアの同胞が血で血を洗うような事態になるのは本当に避けたい。

精神科作業療法

～納涼祭～



連続降雨記録の中、8月19日は晴れ間が広がり暑い一日となりました。この日、1・2・3病棟では納涼祭が行われました。○×クイズや風船をスイカに見立てたスイカ割りゲームなどを行った後は、よく冷えたスイカをいただきました。1つ8キロあるスイカを大きめにカット。お好みで塩をかける方、ジュースにして飲まれる方とそれぞれ楽しまれていました。「初物だね。」「一切れが大きくて量があってうれしかった。」「甘くておいしかった」といった感想が聞かれました。



江戸川病院 9月院内行事予定

◇E棟◇ 誕生会 9/30(土) 13:30～E棟6階

◇1・2・3病棟◇ アニマルセラピー 10/7(土) 13:30～ひまわり





江戸川



院長のあいさつ

平成 29 年 8 月 30 日 (水) E 病棟

9 月 1 日 (金) 1・2・3 病棟



櫓を囲んで盆踊り。患者様からは、「浴衣や法被を着て踊れて楽しかった」、「夏を感じ取れた」といった感想がありました。



まつり



太鼓のリズムに合わせて♪



お神輿わっしょい！！
デイケアつぼみによる南中ソーランは迫力のある素晴らしい演舞で、元気をたくさんもらいました。



かき氷でちょっと一息。
美味しかったと好評でした。

